

心の清い人は幸いである。その人は神を見る。

(マタイによる福音書5章8節)



3月19日は、聖ヨゼフの祝日です。この写真は、学校にある小さな聖家族の像で、聖ヨゼフは百合の花を持っています。百合の花のように清い心で、神様の心になつた生き方を求めています。「奉仕します。ヨゼフのように」と校訓にあるように、私たちも清く謙虚な心で、毎日の務めを果たし、人のために奉仕することができるように、神の助けを願ひましょう。

三学期が今日で終わりました。そして、今日は「修了式」です。「修了式」とは、その学年の学びを終えるということです。三学期にはいろいろな行事、学習や活動がたくさんありました。学校生活全体に目を向けて、次の3点についてこの一年間を振り返ってみます。

学校行事

一学期には「聖母祭」「林間学校」二学期には「ユリンピック」「LEE」三学期には「スキー教室」「修学旅行」「卒業式」という大きな行事がありました。各学年がそれぞれ心をついにし、一致団結して行事に取り組みました。紅白対抗で盛り上がったユリンピック、英語の総合的な発表会「LEE」、マラソン大会や大縄大会。感動した卒業式。「やればできる」を合い言葉にそれぞれの学年の児童が全力で取り組みました。百合学院小学校の子ども達はとっても元気でたくましく、素直です。

学習

どの学年もしっかりと授業を進めています。いつ校内を回っても、静かに集中して学習に取り組んでいました。フォローアップタイムやパワーアップタイム、自習室。今後も学力向上に向けた取り組みをいっそう推進していきたいと考えています。

生活

「ハイの返事」「あいさつ」「はきものをそろえる」「早寝・早起き・朝ごはん」「廊下は走らない」等を合い言葉に全校生で取り組んできました。生活面における具体的な目標を掲げ、学校全体で徹底して指導を繰り返してきました。子ども達の学校生活の様子からほぼ定着してきたように感じます。一人一人が自覚することで、自分の行動は改めることができます。決められたルールを守り、みんなで協力することで楽しい学校生活が送れ、学校に来ることが楽しみになります。継続は力なりです。宗教教育を通して、相手を思いやる気持ちを育てることに努めてきました。

聖書には「いつも喜んでいなさい」という言葉があります。笑顔で人のために行動し、他者を喜ばせる人間になりたいものです。そのような人が、本当の「美しさ」を持った人だと思います。

春休み中のお知らせ

- ※安全に健康にすごせるよう、ご家庭でも話し合いご注意ください。
- ※春休み中は、校舎内に立ち入ることはできません。
- ※春季休業中の学校業務は 午前9時から午後3時までです。
- ※緊急の連絡は、学校までお知らせください。



百合学院小学校	電話	06-6491-7033
	FAX	06-6491-2229
または、法人事務局	電話	06-6492-4853
	FAX	06-6492-0018

※事件事故に巻き込まれることなく健康に過ごせるよう、家庭でも話し合い、ご注意ください。(特に、繁華街などへ子どもたちだけで出かけることは、禁止しています)

新年度のお知らせ

< 4月の主な行事 >

- 6日(金) 始業式 全校ミサ 下校12:00
テストメール配信日・ナザレト開始
- 9日(月) 入学式 下校12:00
- 10日(火) 平常授業・給食開始
- 16日(月) 1年給食開始
- 17日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)
- 19日(木) 授業参観(2校時)・学級懇談(3校時)・校長講話(4校時)
ナザレト保護者会 教育相談室
- 26日(木) 内科検診



(5月1日 創立記念式典 2日 創立記念日振替休日)

- < 1学期終業式 > 7月20日(金)
- < 2学期始業式 > 8月27日(月) < 2学期終業式 > 12月20日(木)
- < 3学期始業式 > 1月8日(火) < 卒業式 > 3月14日(木)
- < 3学期修了式 > 3月20日(水)

オープンスクール 6月16日(土)・11月22日(木)
新年度は土曜日に1回・木曜日に1回行いますのでご協力ください。

保護者の皆様におかれましては、この1年間、本校の教育活動に温かいご理解とご支援をいただき本当に有り難うございました。2018年度もよろしくお願ひいたします。